

Newsletter du retour ...

27 décembre 2017, un an d'aventures et nous voilà de retour à la maison !

Cela fait maintenant plusieurs semaines que nous sommes rentrés. Je ne pensais faire une newsletter sur l'après TDM, mais à la demande de certains et pour partager nos impressions, je reprends l'écriture pour une dernière fois. Un peu comme un rappel pour une rock star, c'est agréable ☺

Le cc laissé, cette impression de fin de voyage est bien réelle. Grande et belle parenthèse ☺

Nous retrouvons notre logement avec plaisir. Les garçons ravis de revoir chambre (les jouets oubliés), cour et gymnase pour se défouler. Encore quelques jours de «repos» avant la reprise du travail, le 2 janvier 2018 pour moi, le 8 janvier pour mes hommes, après les vacances de Noël. Le «repos» signifie vider les cartons, trier, ranger, laver ... Je retrouve le confort et la facilité des électroménagers : lave-vaisselle, lave-linge (je garde quand même ma machine de voyage !). Petit à petit, l'intérieur retrouve une apparence de «vivable» à «normale». Quelques coquillages ramassés par ci par là sont exposés ☺ Les premiers jours, c'est un peu camping, derrière une barricade de cartons, les garçons dorment dans le même lit : un futon qui date ... mais cela n'a pas duré longtemps, mi-janvier, chacun a son lit, son coin à soi. On retrouve les marques des tailles avant le voyage, on prend les mesures actuelles. Les loulous ont bien grandi : Allan me rattrape avec ses 1,52 m et Mattéan fait 1,42m ! On se rend compte qu'on retrouve vite ses repères. Pas de coup de mou, ni de blues. Peut-être du fait qu'on a atterri le 15 novembre puis pris le temps de se réacclimater en faisant le tour de la famille, des amis.





Côté vie pratique, le TDM nous a permis de prendre conscience de certaines choses et de changer quelques habitudes quotidiennes. Ce changement se fait principalement au niveau alimentaire. Par exemple, on privilégie les produits locaux, français, si possible bio. On mange moins de viande, de poissons. On cherche plus la qualité et pas la quantité. Le samedi matin s'organise autour du marché, étape devenue obligatoire. Notre ami Patrice, auvergnat, vendeur de fromages et saucissons nous a conseillé un super producteur de légumes bio. Juste à côté, une dame vend les œufs de ses 600 poules, ici pas de batterie mais du plein air ☺ On continue par poissonnier, boucher ... faire vivre un maximum les commerçants de quartier. On termine ce petit tour par Bio C Bon. On achète moins de superflu, on essaie de se limiter à nos besoins. Eviter la surconsommation, retour à une vie plus simple. Pour d'autres bricoles, il faut bien qu'on aille en supermarché mais il n'est pas facile de faire un pas à Leclerc, sans croiser du monde, surtout des élèves, actuels ou anciens, des collègues de Sylvain ... Du coup, le temps «courses» peut vite s'allonger !

Et pourtant, Souchon disant «que le bonheur c'est d'avoir, de l'avoir plein nos armoires», il n'a pas tort ! Ce qui nous a fait bizarre c'est le nombre de vêtements qu'on a remis dans les placards. Pendant un an, on s'est contenté du strict minimum, en gros, 3 t-shirts, 2 pantalons, alors que là, ça déborde ! Cela nous a permis de faire du tri et d'amener pas mal d'affaires à Landes Partage (association un peu comme Emmaüs) ; autant en faire profiter d'autres personnes.

En tant que parents, on profite un maximum de nos loulous. Pas pressés d'avoir la télé, de reprendre un téléphone portable (uniquement pour moi, Sylvain en a un pro). On continue à communiquer par mails et messenger. Les jeux de société sont dans la salle à manger maintenant et sont sortis presque quotidiennement. Les hommes jouent à Risk, mais il y a aussi la bonne paye, cluedo, les petits chevaux, Scrabble, et tant d'autres. On ne regrette absolument pas ces moments partagés, qui resteront gravés, tout comme le TDM, on ne pourra pas nous les enlever.

Le trin-trin quotidien revient vite : travail, école/devoirs, activités. On pensait avoir plus de mal au retour mais ça va. Les enfants ravis de retrouver les copains le matin de la rentrée, même si la veille au soir, ils ont un peu de mal à s'endormir, peur pour le lendemain, savoir comment cela allait se passer. C'est normal, sacré changement ! Même après plusieurs semaines d'école, un besoin de «reconcentration» à certains moments, se fait sentir, car des petits oubliés se multiplient. Ils ont pu commencer une activité extra-scolaire dès mi-janvier. Ne perdons pas de temps ! Ils continuent sur les sports laissés avant de partir : Allan au foot, Mattéan au tir à l'arc. Pour les adultes, la reprise de

l'activité professionnelle s'est bien passée aussi. On est passionné de nos boulot, ça aide ! Les lycéens de Cassaigne pour mr, les enfants du centre familial pour mme, chacun ses âges. Le rythme repris n'est pas trop dur, quelques vitamines, jus d'orange et kiwis nous aident dès le matin ☺ Et sans la télé, on ne se couche pas tard. Les premiers jours, les questions fusent, du style, pour les garçons «Tu es allé à Tahiti ?», «Quel est ton pays préféré ?» ; et pour nous, adultes, «C'est pas trop dur la reprise ?».

Cependant, pour ma part, ce qui me fait le plus bizarre c'est de voir des photos de voyage, surtout d'endroits où on est allé, comme pour nos amis, toujours en vadrouille, les Roux Libres, Laura et Adrien. Plaisir de revoir des lieux, et d'en découvrir d'autres, et en même temps un petit pincement au cœur.

Un critère qu'on ne maîtrise pas mais qui n'a pas facilité un retour «réjouissant», c'est ... la météo ! On peut dire qu'on n'est pas gâté par le temps car il pleut presque non stop depuis qu'on est revenu ☹ Pour positiver, on se dit que cela nous permet de garder les k-ways TDM «actifs».

Pour la soirée du nouvel-an, on s'est fait plaisir en sortant les souvenirs TDM, pour se les dispatcher. Super moment : anecdotes qui reviennent, partage, fous-rire. Que du bonheur ☺

Ce TDM est derrière nous, c'est sûr, mais ça fait tellement parti de nous ... On ne retient pas tout de cette année mais on se souviendra de quelques galères, frayeurs, mais surtout de beaux paysages et belles rencontres sur le chemin !!! Nous sommes posés mais déjà des idées d'évasion nous chatouillent ... Comme on l'explique aux gens rencontrés, on est content de retrouver notre chez nous, on a aussi envie de découvrir de nouveaux endroits !

Je conclue cette formidable aventure par ces quelques mots. Meilleurs vœux pour cette année et les suivantes. Comme disait André Malraux «Une vie ne vaut rien, mais rien ne vaut une vie». Prenez soin de vous et de vos proches, c'est le plus important !!!